

L'UNICEF déplore la mort de presque 200 enfants migrants cette année dans la Méditerranée



Paris, 26 mai (RHC)- L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a déploré la mort de presque 200 enfants, depuis le début de l'année en Méditerranée centrale dans la route migratoire du Nord de l'Afrique vers l'Italie.

L'UNICEF a mis l'accent sur le fait qu'il s'agit d'une moyenne de plus d'un mineur décédé par jour dans la tentative de gagner des côtes européennes pour échapper aux conflits et à la pauvreté.

Cette agence des Nations Unies a rendu publics ces chiffres à l'occasion de la célébration cette fin de semaine, dans l'île italienne de Sicile, du sommet du groupe G-7 au milieu de la crise de réfugiés en Europe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130867-lunicef-deploire-la-mort-de-presque-200-enfants-migrants-cette-annee-dans-la-mediterranee>



Radio Habana Cuba